

FELIPE LÓPEZ ELEGIDO A LA EJECUTIVA DEL COMITÉ EUROPEO DE BOSCH

Desde el lunes día 9 se está celebrando en Stuttgart el encuentro anual del Comité Europeo de Bosch, que culminará hoy con la reunión con la Alta Gerencia del Grupo. Este año, como cada cuatro, tocaba renovar los cargos dentro y el mismo lunes se procedió a la elección.

Como paso previo, se ha procedido a confirmar la estructura del Comité Ejecutivo manteniendo la que ha existido hasta el momento:

- El Comité Ejecutivo se compondrá de 5 miembros, elegidos entre los delegados del comité europeo, distribuidos de la siguiente manera:
 - o Presidente.
 - o Coordinador/a
 - o 1 miembro en representación de los países del Este (hasta ahora un Checo)
 - o 1 miembro en representación de los centros de Investigación, Desarrollo y Administración (hasta ahora un holandés).
 - o 1 miembro en representación de los centros de producción de Europa Occidental (hasta ahora un francés).

Tras ello, se ha iniciado el proceso de elección con la presentación de candidatos para el mandato en representación de los centros de producción de Europa Occidental. Se han presentado 3 candidatos: Mathié (francés de un sindicato de cuadros); Falchetta (italiano de la CSIL del centro de Bari) y Felipe López, delegado de España y de CCOO.

Cada candidato hizo una presentación de su trayectoria y las motivaciones para querer formar parte del Comité Ejecutivo. Tras una pausa, para que los delegados pudieran meditar su voto, se procedió a la elección.

Se han emitido 30 votos (100% del censo) y el resultado ha sido el siguiente:

Mathié.....2 votos.

Falchetta.....4 votos.

Felipe López.....24 votos.

Las votaciones de los otros dos miembros (area del Este y de los centros de I+D) han sido más reñidas (incluso en la del representante para los centros de Investigación, Desarrollo y Administración se ha tenido que hacer una segunda ronda porque en la primera ha habido un empate a votos). Los elegidos han sido una representante de Chequia y un representante de Francia.

Posteriormente se ha procedido a las elecciones de Presidente, Coordinador/a y Asesor/a externo. La composición del Ejecutivo ha quedado como sigue:

- | | |
|---|-----------------------------------|
| - PRESIDENTE
estas funciones). | Alfred Löckle (continúa en |
| - COORDINADORA
desde octubre en la oficina del comité europeo). | Mareike Scheerer (trabaja |
| - CENTROS DEL ESTE EUROPA | Eva Latsbacher (Chequia). |
| - CENTROS I+D y Administración | Henry Duarte (Francia) |
| - CENTROS DE EUROPA OCCIDENTAL | Felipe López (España). |

Como **ASESOR EXTERNO** se ha elegido al representante de IG Metal, **Ralf Gotz**.

Ante esta noticia tan importante, la Comisión Ejecutiva de la Sección Sindical Interempresas de CCOO quiere manifestar a todas las plantillas de Bosch en España:

1. Mostramos nuestra felicitación personal al compañero **Felipe López**. Consideramos que su elección para el Comité Ejecutivo es un reconocimiento de los compañeros europeos a su larga e intachable trayectoria como sindicalista.
2. Al mismo tiempo creemos que es muy positivo para todas las trabajadoras y trabajadores de Bosch en España, que nuestro delegado en el Comité Europeo participe los próximos 4 años en su Comité Ejecutivo. Es lo mejor que nos ha pasado a la representación española en toda la historia del Comité Europeo de Bosch que lleva funcionando desde el año 1999.

¡¡Estamos de enhorabuena todos!!.

Esto nos acerca mucho a la fuente de la información y al centro de decisiones en un Grupo Industrial, como Robert Bosch, de carácter cada vez más expansivo y global.

Madrid, 11 de marzo de 2015